

## **PRESSEMITTEILUNG**

Engen, im Januar 2023

### **Sparkasse Engen-Gottmadingen ehrt Mitarbeiter!**

#### **Prädikat „besonders wertvoll“**

Zur guten Tradition der Sparkasse Engen-Gottmadingen gehört es, ihre Jubilare und Lehrgangabsolventen im Rahmen einer gemeinsamen Feier zu ehren. 17 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter feierten ihr Dienstjubiläum. Anschließend wurde auch der wunderbare Anlass genutzt, um die Mitarbeiter zu würdigen, die eine Fortbildung abgeschlossen haben. Der langjährige Leiter der Personalabteilung, Siegfried Weber, wurde in den Ruhestand verabschiedet.

In unserer schnelllebigen Zeit wird es immer seltener, dass Mitarbeiter über Jahrzehnte im gleichen Unternehmen tätig sind. Dabei sind gerade diese erfahrenen Kollegen besonders wertvoll. Und so kamen in diesem Jahr ganze 460 Jahre Sparkassenerfahrung von Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zusammen, die entweder 10, 20, 25, 30, 40 und sogar 45 Jahre für die Sparkasse tätig sind.

Andrea Grusdas, Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Engen-Gottmadingen, dankte den eingeladenen Mitarbeitern für ihre Treue. «Es ist für uns eine Freude unsere geschätzten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Rahmen einer Feier zu würdigen. Sie haben in den vergangenen Jahren eine rasante Entwicklung der Finanzwelt miterlebt. Eines hat jedoch bis heute Bestand: der Mensch mit seinen ganz individuellen Bedürfnissen, der einen verlässlichen Finanzpartner benötigt. Wir brauchen Menschen wie Sie, die unsere Kunden langfristig begleiten und unsere Sparkasse erfolgreich machen.»



Zur Jubiläumsfeier begrüßte Andrea Grusdas, Vorstandsvorsitzende (links), die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Sparkasse Engen-Gottmadingen  
Bild: Sparkasse Engen-Gottmadingen